

## Look

# Armani vuelve a correr el maratón

La firma EA7 Emporio Armani se ha aliado con RCS Sport para renovar por segundo año consecutivo su patrocinio con la maratón de Milán.

Modaes  
19 oct 2017 - 05:00

### Armani vuelve a correr la maratón

Image not found of type unknown

Armani y el Maratón de Milán corren juntos un año más. EA7 Emporio Armani, la línea de moda deportiva del grupo italiano, ha renovado por segundo año su colaboración con el evento deportivo milanés.

El Maratón de Milán tendrá lugar el próximo 8 de abril y recorrerá un total de 42 kilómetros. Además, **EA7 Emporio Armani ha creado dos camisetas, que lucirán todos los atletas de la competición.**

“Después del éxito de la edición pasada, estoy contento de ser nuevamente el patrocinador de esta iniciativa”, declaró Giorgio Armani. **En 2016, EA7 Emporio Armani le arrebató el patrocinio de el Maratón de Milán a Adidas**, que había relevado hacía un año a Mizuno.